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  西東京市市民協働推進センター                               1 

     平成 28年度第 8回運営委員会会議録（確定稿） 2 

■開催日時：平成 28年 12月 20日(火)午後 7時 00分～8時 00分 3 

■開催場所：ゆめこらぼサロンコーナー 4 

■出席委員：池田委員、熊田委員、紺野委員、坂口委員、田中(友)委員、田中(紀)委員、田中(宏)委5 

員、谷委員、富沢委員、中村委員、＜以上 10名、五十音順＞ 6 

■事務局 ：内田センター長、佐藤副センター長、池田事務局長、小平福祉活動推進課長、妻屋課長7 

補佐、八阪主事 8 

 9 

1.報 告 事 項  10 

1.業務報告について 11 

事務局より、11月期の主催事業、ホームページアクセス数、新規登録団体、市民活動相談の12 

状況について説明があった。 13 

委員長：質問や意見はないか。 14 

委 員：年度ごとの西東京市内の NPO法人の数を行政が把握してないのであれば、今後ゆめこらぼで15 

毎年の NPO法人数を記録していくのはどうか。 16 

事務局：今後、市内の法人数の推移が把握できるようにしていきたい。 17 

委員長：登録団体に承認された団体は公益的な活動はしているのか。登録にあたり問題はないのか。 18 

事務局：外に向かった活動というより、内に向かった活動傾向にあるかとは思う。 19 

委員長：規約はあるかと思うが、共益的な活動は登録団体としてそぐわないのではないか。今後は登20 

録にあたり注意が必要かと思う。また、市民活動団体がゆめこらぼを法人の所在地に登録す21 

る件に関してだが、今後も注意が必要であると考える。 22 

 23 

2．12月以降の事業について 24 

     事務局より、12月以降の実施事業について説明があった。 25 

委 員：近隣 7市市民活動情報連絡会のテーマが「NPOの新しい動き」とあるが、どんな新しい傾向が26 

あるのか教えて欲しい。 27 

事務局：最近の傾向としては設立相談が減り、国際平和や福祉関係の団体などが増えている。八王子28 

市ではフードバンクが立ち上がり、子ども食堂が広がったとの報告があった。日野市では認29 

証や認定の団体の伸びがなかったとの報告があった。小平市では市民活動団体の世代交代が30 

できた団体が若干あった。団体同士がつながり１つの団体になったり、団体の目的が広がり31 

団体の中身も変わる傾向にある。府中市でコンペがあり、今まで十数年間にわたり受託して32 

運営していた NPOに代わり、八王子市の NPOが受託したとの報告があった。 33 

委員長：円卓会議の準備は順調に進んでいるのか。 34 

委 員：1月 28日に向けて準備は進んでいるので、ぜひ足を運んでほしいと思う。 35 

事務局：事前打ち合わせの中で会議メンバーから 2つほどアイデアが出たので、それをベースにし36 

て、次回には具体的なところまで進められる様に準備をしている。 37 

委 員：西東京市では、東大と協定を結び「フレイル」（虚弱から取った造語）に対する対処をまち38 

ぐるみでやっていくことを来年から始めると聞いた。1月に東大の先生による講演も予定され39 
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ている。身体的虚弱が始まる前に社会的繫がりがなくなることにより崩れることが始まると1 

いうフレイルドミノの話があった。円卓のテーマと合致するのではないかと考える。都内で2 

は西東京市が初めて協定を結んだこともありモデルケースにしたいとのことだった。円卓会3 

議の内容に絡められるとよいのではないかと考えた。 4 

委 員：いろいろな動向を踏まえつつ準備を進めていきたい。 5 

委員長：厚生労働省の「我が事・丸ごと」地域共生社会実現という動きがある。地域づくりを地域住6 

民に「我が事」として主体的に取り組む担い手となっていただくなどの動きがある。 7 

委 員：対象は元気で能力も知識もありお金もあるが、地域にデビューできない人たちに地域デビュ8 

ー出来るような仕掛けを考え、絞り込んでやっていきたい。是非 1月 28日の円卓会議に参加9 

して欲しいと思う。 10 

 11 

2．審 議 事 項 12 

1.前回会議録について 13 

委員長：一部の修正と削除をして欲しい。今週末までに意見がなければ、確定稿とする。 14 

 15 

3．協 議 事 項 16 

1. センターの業務の執行に関する事項（重点事業の企画）について 17 

事務局より、平成 29年度西東京市市民協働推進センター運営委員会委員名簿（案）について18 

説明があった。 19 

委員から候補者について質問があり、議論した。 20 

 21 

事務局より、NPO・市民フェスティバル・プログラム（案）について説明があった。 22 

委 員：案 1の NPO市民フェスティバルのスライドショーの後にある「みなさんからのご意見」を、23 

案 2ではワークショップの後に持ってくるということか。 24 

事務局：「みなさんからのご意見」は交流会だけでなく NPO市民フェスティバルの振り返りの意味合25 

いも兼ねるので、案 2の「みなさんからのご意見」をワークショップの後に移動した。 26 

委員長：交流会では飲食はあるのか。 27 

事務局：お茶とお菓子を用意し、茶話会形式で行う予定である。会費は 500円とする。 28 

 29 

事務局より、パワーアップ講座「発信力」（案）について説明があった。 30 

委員長：チラシの冒頭タイトルは「パワーアップ講座」より、「NPO市民活動パワーアップ講座」のほ31 

うがわかり易いのではないか。 32 

事務局：印刷はこれからなので、修正して配布することとする。 33 

 34 

 35 

4．そ の 他  36 

1．次回運営委員会日程について 37 

日時：1月 17日（火）19時～20時 38 

会場：イングビル 3階 第 1、2会議室 39 


